

**ADRIANA
MORENO
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

Un asesinato se politiza

Apenas ayer en Veracruz, se reportó el asesinato de Wilman Monje Morales, exalcalde de Gutiérrez Zamora, por Movimiento Ciudadano cuando acudió a dejar a su hijo a la escuela. El hecho, que se registró en un municipio con apenas 25 mil habitantes, se reportó al número 911, las horas pasaron y el gobierno estatal que encabeza Cuitláhuac García, no había dado a conocer alguna postura en torno a este sangriento acontecimiento.

Si bien iniciaron las investigaciones, no había ningún detenido y en contraste, el gobernador veracruzano utiliza las redes sociales para preparar recetas y mostrar sus dotes de chef con platillos de la amplia cocina veracruzana.

Pero lo que más ocupa su atención, es la carrera por la sucesión al gobierno de su estado, en la que estaría "cantado" que la abanderada natural sería la secretaria de Energía, Rocío Nahle, aunque el gobernador García Jiménez no estaría muy de acuerdo con ello, al igual que un importante sector de veracruzanos de nacimiento que se resisten a que una oriunda en Zacatecas pudiera llegar a gobernarlos, razón por la cual, el mandatario es-

tatal continúa echando mano de algunas "cartas" como el secretario de Educación, Zenyazen Escobar García o Manuel Huerta Ladrón de Guevara, delegado federal de la Secretaría del Bienestar.

Por su parte, el diputado Sergio Gutiérrez Luna, le sigue apostando a los extraterrestres y a Jaime Maussán para lograr colarse a la carrera porque en más de una declaración, Cuitláhuac García dijo que ni conocía al diputado, de tal forma que para fortalecer su campaña personal, Gutiérrez Luna regó la especie de que cuenta con el apoyo del líder del partido guinda, Mario Martín Delgado porque fueron compañeros diputados.

De alguna manera, el asesinato de Wilman Monje, se ha politizado, al igual que muchos otros hechos, para enfrentar al morenismo local con Movimiento Ciudadano en esta coyuntura.

El líder estatal del partido naranja, Sergio Gil Rullán, exigió el esclarecimiento del crimen y señaló: "Este arrebato, este crimen artero no debe quedar impune; ya nos han quedado mal antes, Veracruz sigue viviendo épocas sangrientas, demuestren que sí pueden velar por nuestra seguridad, si no, renuncien".

Otro que se reveló ante este asesinato y demandó que se investigue hasta el fondo, fue José Manuel del Río Virgen, secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, a quien el gobernador Cuitláhuac García persiguió y encarceló en el penal de Pacho Viejo.

Así, tan enemistados como están Morena y Movimiento Ciudadano en Veracruz, no podrán signar, -si es que tienen la intención-, ninguna alianza de cara a la renovación a la gubernatura estatal. A lo mejor el partido oficial supone que solo puede.

•Periodista.
morcora@gmail.com